

Danrem 083/Bdj Ikuti Istighosah Kubro Peringati Isra' Miraj Nabi Muhammad SAW 2023, Digelar MUI di Cianjur Secara Virtual

Achmad Sarjono - JATIM.GO.WEB.ID

Feb 19, 2023 - 12:47



KOTA MALANG - Danrem 083/Bdj Kolonel Inf M.I. Gogor A.A bersama empat perwakilan Ulama, pimpinan Polresta Malang dan anggota Makorem mengikuti giat virtual Istighosah Kubro dalam rangka Isra' Miraj' Nabi Muhammad SAW Tahun 2023 yang diselenggarakan MUI Pusat di Masjid Baladhika Jaya Makorem 083/Bdj, Sabtu (19/03/2023).



Istighosah Kubro dalam rangka memperingati Isra' Miraj' Nabi Muhammad SAW Tahun 2023 diawali dengan kegiatan sholat Subuh berjamaah, Khotmil Quran, Taushiyah dan Istighosah. Pada acara berikutnya sebagai penghantar sambutan diawali dengan pembacaan ayat suci Al-qur'an. Sambutan secara berurutan disampaikan oleh Ketua Bidang Dakwah dan Ukhuwah MUI, Wakil Ketua Umum MUI, Sambutan Kasad dan Sambutan Wakil Presiden RI.

Ketua MUI Bidang Ukhuwah dan Dakwah MUI KH. M. Cholil Nafis, Lc., MA., Ph.D mengatakan bahwa kegiatan tersebut dihadiri sekitar 4.000 orang di Masjid Agung Cianjur Provinsi Jabar dan diikuti oleh umat muslim seluruh Indonesia serta ditayangkan secara live.

Menurut Cholil, Istighosah Kubro dalam rangka Isra' Miraj' Nabi Muhammad SAW Tahun 2023 di tengah kondisi banyaknya musibah seperti gempa bumi saat ini diharapkan bisa dijadikan momentum untuk mewujudkan kebersamaan untuk bersatu, berdzikir dan berdoa bersama dalam mengatasi bencana yang ada di Indonesia. Isra' Miraj' adalah perjalanan spiritual Nabi Muhammad SAW yang menggambarkan pertemuan antara manusia dengan Sang Pencipta, kejadian ini tidak bisa diterima akal, tapi sangat mudah diterima dengan Iman.

Sementara gempa bumi dan musibah bencana alam lainnya yang sering terjadi saat ini bukanlah sekedar fenomena alam semata tapi bagian dari kehendak Allah SWT, selayaknya kita meminta perlindungan dan keselamatan-Nya.

Secara terpisah Danrem 083/Bdj Kolonel Inf M.I. Gogor A.A kepada media ini mengatakan kegiatan Istighosah Kubro dalam rangka Isra' Miraj' Nabi Muhammad SAW Tahun 2023 digelar MUI Pusat di Masjid Agung Cianjur juga diikuti oleh seluruh Satuan jajaran Korem 083/Bdj secara streaming, dan menekankan agar mengambil hikmah kegiatan tersebut dalam pelaksanaan tugas, seluruh satuan dan prajurit Korem 083/Bdj harus bisa menjadi solusi dan membantu setiap permasalahan masyarakat yang ada diwilayahnya. (Penrem

083/Bdj)